



自立・敬愛・創造



学びに向かう力を育み、ともに励みあう学校

和田山中学校学校だより 令和6年4月10日号

今年の桜の開花は平年より少し遅くなっていましたが、始業式や入学式にあわせるように満開となりました。令和6年度がスタートしましたが、感染対策を継続しながら学校運営を進めていきたいと考えています。

今年度も生徒と職員が一丸となり、保護者や地域の皆様に支えていただきながら、教育活動を進めていきたいと思ひます。どうぞよろしくお祈ひします。

〔令和6年度がスタートしました〕

4月8日(月)に始業式を行い、令和6年度が始まりました。4月9日(月)には123名の新入生を迎え、全校生368名でのスタートとなりました。

本年度の入学式は昨年度の卒業式と同様、久しぶりに来賓の皆様にも参列していただき入学式を行いました。123名の新入生たちはしっかり大きな声で呼名の返事をし、中学校生活をスタートさせました。入学式の様子を見ていると、新入生たちの意気込みを強く感じました。和田山中学校の校訓「自立・敬愛・創造」を忘れず、「和」を大切に、「お互いを大切に思い、認め・支え合い、そして高めあう」精神で頑張っていってほしいと思っています。特に3年生は進路実現に向けて、2年生は中堅学年として後輩の手本になるように、そして1年生は新しい中学校生活が充実するように取りくんでほしいと思ひます。



新入生登校の様子



入学式前の様子



入学式の様子

入学
おめでとう

